

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Union Calcio Sampdoria (Série B) : Noha Lemina attend son heure

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

LORS de la tournée de préparation du Paris Saint-Germain au Japon, du 22 juillet au 2 août 2023, Pascal Georges Noha Lemina, 18 ans, avait fait forte impression. Nos confrères français de RMC lui avaient même consacré un article.

" (...) Ses qualités de percussion, ses prises de balle, ses appels

et sa vitesse ont posé de gros soucis à l'équipe de Cristiano Ronaldo. Sultan Al-Ghanam, latéral droit de l'équipe nationale d'Arabie saoudite, a d'ailleurs eu beaucoup de mal à le contenir", avait écrit le média français.

Au terme de la tournée parisienne à Osaka, beaucoup prédisaient dans l'immédiat un bel avenir au joueur cette saison au PSG, surtout avec l'arrivée de l'Espagnol Luis Enrique... Il n'en sera rien. Le jeune atta-

quant étant prêt à la Sampdoria, fraîchement relégué en Série B, la 2e Division italienne, coachée cette saison par Andrea Pirlo, l'ancien joueur du Milan AC et de la Juventus de Turin.

Son tout premier match, Noha Lemina l'a joué le 30 août dernier à domicile contre Venezia, vainqueur 2-1 en déplacement en match comptant pour la 3e journée de Série B. Il fera son entrée à la 75e minute.

Bilan : 0 but inscrit, 0 passe décisive et 0 frappe. Lors de la 4e journée, face à Cremonese (1-1), il regardera le match depuis le banc. Tout comme lundi, pour le compte de la 5e journée, lors de la défaite à domicile 1-2 contre Cittadella, au stade Luigi-Ferraris.

Tout compte fait, ce petit pas-



Photo: DR

Noha Lemina doit travailler dur pour mériter la confiance du coach Pirlo.

sage à vide qu'il traverse en ce moment n'enlève rien au talent prometteur de notre jeune

compatriote. Il reste qu'il devra travailler dur pour mériter la confiance de Pirlo.

Football : rentrée européenne pour quatre Panthères

James Angelo LOUNDOU
Libreville/ Gabon

LE déplacement périlleux, hier, de l'Etoile Rouge de Belgrade avec Guelor Kanga, sur les installations de Manchester City, tenant du titre, devait donner, pour les Gabonais en lice, le ton pour la poursuite de la saison européenne pour le compte de la première journée de la phase des groupes de la Ligue des champions 2023-2024. Avant que Pierre-Emerick Aubameyang, Warren Shavy Babicka et Alex Moucketou Moussounda dont les clubs ont été éliminés au deuxième tour préliminaire de la même compétition, ne lui emboîtent le pas en Ligue Europa ce soir.

Le plus attendu sera bien entendu le premier cité qui devrait être à la pointe de l'attaque de l'Olympique de Marseille que va accueillir l'Ajax Amsterdam. Malgré un début de saison tout aussi poussif en Eredivisie, les Hollandais ne seront pas moins un challenge ardu pour Aubameyang, en échec en Ligue 1. Même si ses deux buts sous la tunique olympienne ont été inscrits en coupe d'Europe et que ses respectables statistiques en Ligue Europa (49 matchs, 22 buts, 3 passes décisives) parlent



Photo: DR

Face à l'Ajax, Pierre-Emerick Aubameyang doit faire le job.

pour lui.

Des chiffres que ses compatriotes Babicka et Moucketou peuvent lui envier. Eux qui, après le baptême du feu en Ligue des champions et la qualification en barrages de Ligue Europa aux dépens des Slovaques du Slovan Bratislava, vont découvrir la phase des poules de la deuxième compétition européenne des clubs, ce soir à domicile face aux Tchèques du Sparta Prague, le premier adversaire de l'Aris Limassol dans le groupe C.

Les deux internationaux devront se montrer sous leur meilleur jour pour aider les Chypriotes à bien débiter.

CAN féminine 2024 : préparatifs du match Gabon-Botswana

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/ Gabon

LE 23 septembre prochain, l'équipe féminine du Gabon qui est en regroupement au Centre technique de Bikelé depuis le 11 septembre passé, reçoit à Franceville son homologue du Botswana. Ce sera en match aller comptant pour le premier tour des éliminatoires de la CAN féminine Maroc 2024.

Sur une pré-liste de 31 joueuses, le sélectionneur national Tristan Mombo que nous avons surpris avec ses filles hier au stade de Sibang, en pleins préparatifs du match contre le Botswana, a rassuré le public gabonais que son groupe est au complet, avec l'arrivée hier de deux expatriées en provenance du Maroc. " Je peux vous rassurer que le rendement des joueuses aux entraînements est très satisfaisant. Nous nous préparons bien sur le plan technique, tactique, physique, etc. Je pense qu'on n'a pas besoin d'un an de préparation pour aller



Photo: DR

Nos Panthères A lors d'une séance d'entraînement au Centre technique de Bikelé.

en compétition, nous avons eu le temps qu'il faut ", a déclaré Tristan Mombo.

À la question sur l'objectif pour sa sélection sur ce match aller, le technicien gabonais reste optimiste : " En recevant le Botswana, l'objectif est de gagner largement. C'est un avantage pour nous de commencer à domicile et nous avons des filles

capables pour faire ce résultat, afin de voyager sereinement pour le match retour."

Forte de 17 locales – sans compétition dans les jambes depuis l'arrêt du championnat national en mai 2023 – et 14 expatriées, l'équipe sera amputée de 8 membres, afin d'en retenir un groupe de 23 ambassadrices, prêtes à défendre nos couleurs.